



El Consell

Con el patrocinio de la Conselleria de Cultura

El día 15 se inaugurará el Museo Salvador Allende

Tal y como informábamos hace unos días, bajo el patrocinio de la Conselleria de Cultura del Consell del País Valencià, va a ser expuesto en Valencia el Museo Internacional de la Resistencia Salvador Allende. La apertura al público de este importante evento artístico, con un alto significado de la solidaridad con el pueblo de Chile, tendrá lugar el próximo viernes, día 15 de septiembre, a las 20.30 horas. La exposición se realizará en las salas del Museo Histórico Municipal (entrada, por la calle Arzobispo Mayoral, detrás del

Ayuntamiento), y se prolongará hasta el 8 de octubre.

Dada la gran cantidad de obras, todas ellas donadas por artistas españoles, que concurren al fondo del Museo Salvador Allende, la exposición constará probablemente de dos fases. En cada una de ellas se expondrán obras distintas.

Se sabe que, con motivo de la presencia en Valencia del Museo Salvador Allende, van a ser muchos los artistas valencianos que donen obras suyas como expresión de su profunda solidaridad con los artistas y todo el pueblo de

Chile, hoy sometidos a la dictadura del general Pinochet. Como se recordará, en estos momentos en el museo ya figuran obras de los valencianos Alfaro, Armengol, Bots, Equip Orònica, J. Francés, Sabino, Genovés, Heras, A. Miró, Sempere, Teixidor y Victoria.

Acompañando a la exposición del Museo Salvador Allende, se expondrá una colección artesanal de arpilleras procedentes directamente de Chile, fabricadas por las mujeres de los trabajadores en paro con el fin de ayudar a los ingresos familiares.